

Hochwasser: Lions unterstützen Kita

Club aus Löhne hilft beim Wiederaufbau eines Kindergartens in Halle, die von der Flut im Frühjahr zerstört wurde

■ **Löhne** (nw). Als sich das katastrophale Ausmaß der Schäden abzeichnete, die das Jahrhunderthochwasser im Frühjahr diesen Jahres in mehreren Ländern Mitteleuropas verursachte, beschlossen die Löhner Lions, gezielt an einer Stelle finanzielle Wiederaufbauhilfe zu leisten. Ihre Wahl fiel auf die Kindertagesstätte „Vier Jahreszeiten“ in Halle an der Saale, die Anfang Juni durch das Hochwasser schwer verwüstet worden war.

Die „Flut“, durch welche die Kita zerstört wurde, bestand zunächst aus Grundwasser, das durch den hohen Pegelstand der Saale mit großer Macht nach oben gedrückt wurde und schnell alles überflutete. Das Grundwasser vermischte sich dann nach und nach mit allem, was die Kanalisation freigab, und das Wasser wurde so stark kontaminiert.

Ganz schlimm sah es auch auf dem Außengelände der Kita aus: Die Spielgeräte waren nur noch zum Teil reparierbar, viele mussten neu angeschafft werden, Erdreich musste abgetragen und Sand ausgetauscht

werden.

Anfang November dankte Sylvia Lutze, Leiterin der Kita „Vier Jahreszeiten“ dem Lions Club Löhne für seine großzügige Wiederaufbauhilfe. Sie schrieb nach Löhne: „Die Kinder und mein Team haben sich riesig über die schnelle und großzügige Hilfe in einer so schwierigen Situation gefreut.“ Das Wasser kam so schnell und mit so großer Macht und hat die Kita „Vier Jahreszeiten“ das gesamte Souterrain sowie das

Außengelände mit den Spielgeräten geflutet. „Unser Außenspielzeug, die Garderoben, ganz viel Spiel- und Bastelmaterial, das Büro, der „Nicht-Schläfer-Raum“, die Heizungsanlage, einige Kindermöbel und unser schöner Sport- und Bewegungsraum wurden dabei zerstört“, schrieb Lutze weiter.

85 Kinder konnten lange nicht in ihre Kita zurück. „Erst Ende Oktober haben sich auch unsere „Kleinen“ ihre Kita wieder zurück erobert und es war

so schön, die leuchtenden Kinderaugen und das Wiedererkennen ihrer Kita mit verfolgen zu können“, gab die Leiterin den Lions weiter.

„Für uns ist es das wichtigste „Dankeschön“, welches wir gerne an unsere vielen Helfer und Spender weiter geben möchten.“ Die Löhner Lions spendeten 5.000 Euro an die Kita „Vier Jahreszeiten“. „Das hat uns sehr geholfen, unsere Kita schnellstmöglich wieder bezugsfähig machen zu können.

Ein großes und ganz herzliches Dankeschön an alle Mitglieder vom Lions Club Löhne. Es tat und tut gut, so viel Hilfe und Unterstützung auch weit über die Landesgrenze hinaus zu bekommen“, schreibt Sylvia Lutze in ihrem Brief.

Alle Mitglieder des Lions Clubs Löhne freuen sich, dass sie mit ihrer Spende den Kindern und Mitarbeitern der Kindertagesstätte „Vier Jahreszeiten“ in Halle direkt, schnell und wirksam helfen konnten.



Dankeschön: Die Kita-Kinder bedanken sich für die Unterstützung aus Löhne.

FOTOS: E. AUGUSTIN, LIONS CLUB LÖHNE



Überschwemmt: Am 8. Juni ist dieses Foto entstanden. Es zeigt die Wassermassen in einem Raum der Kita.